

## **Postulat: Anbindung „Liestal Zentrum Nord“ ans Stedtli**

Nun herrscht also Klarheit beim Ziegelhof: Erfreulicherweise soll das Areal keine Brache bleiben, sondern mit attraktiven Zwischennutzungen wieder belebt werden. Als nächstes werden an einer sog. „Zukunftskonferenz“ Ideen, Vorstellungen und Bedürfnisse von Behörden, Nachbarn, Geschäften etc. abgefragt. Die Resultate der Konferenz dienen als Basis für die zu planende Umnutzung. Der kreative Prozess ist somit aufgegleist.

Im vorliegenden Postulat wird der Fokus dementsprechend nicht auf die Zwischennutzungen gelegt – hier gilt es nun mal den weiteren Prozess abzuwarten –, sondern auf die Frage der Durchlässigkeit des neuen Geländes. Dem Ziegelhofareal kommt nämlich zweifellos eine eminent wichtige Verbindungsfunktion zwischen dem Stedtli und dem neu entstehenden Quartier „Liestal Zentrum Nord“ zu. Nicht zuletzt war der direkte Zugang zum Zeughausplatz ein wesentliches Element der ursprünglichen, zonenrechtlich an sich nach wie vor gültigen Quartierplanung.

**Vor diesem Hintergrund wird der Stadtrat eingeladen:**

- **an der Zukunftskonferenz und im weiteren Prozess das Bedürfnis der Stadt Liestal nach einer optimalen Anbindung des Quartiers „Liestal Zentrum Nord“ ans Stedtli einzubringen;**
- **generell zu prüfen und zu berichten, mit welchen Massnahmen obige Zielsetzung binnen nützlicher Frist auch nach der Neuausrichtung beim Ziegelhof erreicht werden kann.**



Diego Stoll, SP-Fraktion

Liestal, im Dezember 2015